# Stère



Penn Ar Bed

L'hebdomadaire de la Fédération du Finistère du Parti Socialiste habilité à publier les annonces légales et judiciaires - ISSN 1269-0791 - 0,50 euro

**VENDREDI 19 JUIN 2015** 

Dispensé de timbrage BREST CTC

# Visites de terrain

«Rien de mieux, pour mesurer concrètement l'impact des décisions que nous prenons que de venir, sur le terrain, rencontrer les élus et les acteurs économiques ou culturels pour en discuter». C'est ainsi que la présidente du Conseil départemental, Nathalie Sarrabezolles, résume l'enjeu des visites de territoires. Reprenant une initiative lancée par son prédécesseur, Pierre Maille, la présidente était, le 12 juin, dans le pays d'Iroise.



À la rencontre des agriculteurs du Finistère

a formule a un peu évolué», précise Didier Le Gac, viceprésident du Conseil départemental et élu, avec Élyane Pailler, du canton de Saint-Renan. «Auparavant, les visites se déroulaient par canton. Maintenant, elles se font par communauté de communes.»

La visite est divisée en trois temps. D'abord, la présidente rencontre les agents du Conseil départemental du centre technique d'exploitation, au Centre départemental d'action sociale et au collège de Saint-Renan.

Ensuite, elle rencontre les élus de la communauté de communes. «Cela permet de faire le point sur l'avancement du contrat de territoire, mais aussi d'entendre leurs préoccupations», explique Nathalie Sarrabezolles. «Ici, au siège de la CCPI, à Lanrivoaré, les élus ont fait savoir leur volonté de connaître rapidement le texte définitif de la loi NOTre de manière a repérer les responsabilités de chaque collectivité. » Mais ils sont aussi intervenus sur des sujets très concrets, comme l'existence de l'abattoir au Faou. Compte tenu de la dominante agricole de l'économie de cette partie du Finistère la présence de cet équipement, dans le département est un atout qu'il convient de préserver.

À Brélès, dans une exploitation de 120 vaches laitières, Nathalie Sarrabezolles a pu, avec les deux associés de 25 et 28 ans, voir ce que représentent les investissements réalisés par les jeunes agriculteurs pour s'installer. Pour obtenir la qualité optimale, tant en terme d'hygiène que de bien-être des animaux, des centaines de milliers d'euros doivent être investis. Mais aujourd'hui, à 30 centimes du litre de lait payé aux producteurs, il n'est pas possible de dégager des revenus corrects. Il suffirait pourtant de quelques centimes de plus pour que les exploitations deviennent rentables.

À la Maison de l'Algue, à Lanildut, Nathalie Sarrabezolles a pu échanger avec les professionnels de cette filière en pleine croissance.

Cette journée sur le terrain a également permis de constater l'avancement des travaux de reconversion de la gendarmerie de Ploudalmézeau en logements sociaux et de prendre connaissance du projet d'espace jeunes à Guipronvel.

Agriculture, mer, logement jeunesse..., avec ces visites sur les territoires du Finistère, la présidente du Conseil départemental et les élus peuvent entendre les attentes des acteurs et vérifier l'impact des décisions prises par l'assemblée départementale.

## CAP FINISTÈRE

26 B, rue Aristide-Briand 29000 QUIMPER

DÉPOSÉ LE 18/06/2015



# Dignité

n seul mot devrait inspirer les personnes qui s'expriment à propos de Vincent Lambert : Dignité. Car c'est bien de cela qu'il s'agit. La diffusion d'une vidéo tendant à faire croire qu'il pourrait rapidement retrouver tous ses sens montre que ceux qui souhaitent poursuivre l'acharnement thérapeutique n'ont aucun respect, ni pour Vincent Lambert, ni pour son épouse, Rachel, ni pour l'équipe médicale du CHU de Reims. Pour des motifs idéologiques, ils sont prêts à laisser une famille se déchirer, à laisser colporter les rumeurs les plus ignobles sur la femme de Vincent Lambert

Alors qu'il a clairement indique son refus de l'acharnement thérapeutique, que ses médecins ont malheureusement constaté l'irréversibilité de son état, il convient maintenant de laisser l'équipe médicale répondre aux volontés de Vincent Lambert, dans la dignité.

### Chiffre de la semaine

Septembre 1992, juin 2015. Voilà 23 ans que, chaque semaine, vous recevez l'hebdomadaire de la Fédération du Finistère du Parti Socialiste dans votre boîte aux lettres.